
平成 28年度 第２回 子ども・子育て会議 

 

開催日 平成 29年２月 23日（木） 10：30～11：50 

 

場 所 開成町民センター 大会議室 

 

出席者 小田会長、金子委員、露木委員、小林委員、相馬委員 

金澤委員、石渡委員、本多委員、矢後委員、山岸委員 

 

事務局 子ども・子育て支援室 

 

議 題 （１）主要事業の現況について 

（２）新設保育園の施設概要について 

（３）平成 28年度プレイパーク実施状況について 

（４）小児医療費助成について 

（５）開成町土曜学校実施状況について 

 

 

 主旨  

町では、法や条例で定める一定条件に当てはまる「子ども・子育てに関すること」に

ついて、さまざまな分野から意見を聴くために子ども・子育て会議を設置している。 

今回の会議では、平成 28年度の事業評価を次年度に行うための基礎情報を共有する

場として、現時点の主要事業の状況を報告した。 

 

 委員の変更  

民生委員児童委員の改選により、委員の変更があった。任期は前任の引き継ぎとなる。 

 

 

■議題１ 主要事業の現況について 

 

子ども子育て支援事業計画に定められている「幼児期の学校教育・保育に関する確保

方策」の表と、現状の人数を照らし合わせて確認を行った。 

子育て支援事業計画の計画値の見直しの対象となっているため、実態に合うように

「量の見込み」を補正していく方向でいることを報告した。 

 

 意見等  

・計画の見直しについては、了承された。 

 

 

■議題２ 新設保育園の施設概要について 

 

計画にも位置づけている保育園の開設について、平成 29 年 4 月 1 日から町みなみ

地区に保育園が開所する。名称、建設地、規模等を報告した。 



 意見等  

・どのくらいの子どもが入園する予定か。 

⇒定員 90名のうち、85名程度の入園が決まっている。 

 

■議題３ 平成 28年度プレイパーク実施状況について 

 

町内での事業展開をめざし、平成 27年度から NPO法人日本冒険遊び場づくり協会

に委託して実施している「プレイパーク」について報告を行った。 

 

 意見等  

・子どもたちを見守りながら「こういうことをしたらケガをする可能性がある」とい

うことを教えていける場所は必要だと思う。 

 

■議題４ 小児医療費助成について 

 

平成 27 年 10 月診療分から「通院」の助成対象を０歳から小学生までに拡大した。

対象者拡大後、1年間の助成状況について報告を行った。 

 

 意見等  

・他の市町村と差がなくなるよう国レベルでやってほしいと感じた。 

・行政間で争いすぎていているということを、こういう小さい町は特に、もっと声を

出していくべきだと思う。 

・行政間の違いについては、我々も目を向けて行かないといけないのだと思う。 

 

■議題５ 開成町土曜学校実施状況について 

 

「あじさい塾」として年間 18 回、土曜日の午前中に設定されている講座について、

内容や出席状況を報告した。 

 

 意見等  

・特になし 

 

■その他 

 

・「子ども・子育て支援事業計画」の進捗状況シートについて、庁内会議を経て様式が

変更されたことを報告した。 

・平成 27年度、28年度の任期がここで終わりとなる。 

 

 意見等  

・特になし 


